

# Westdeutscher Hockey-Verband e.V.

Geschäftsstelle: Friedrich-Alfred-Str. 25, 47055 Duisburg



Vizepräsident-Kommunikation – M.Rüsing – Baderweg 61 – 45259 Essen

## Vizepräsident-Kommunikation

Markus Rüsing

Baderweg 61

45259 Essen

Telefon (0201) 46 77 95

Fax (0201) 46 23 32

Mobil (0172) 25 02 766

E-Mail mr@vodafone.de

Datum: 25.03.2010

## Bericht zum Verbandstag 2010

### Kommunikation

Ein wiederum ereignisreiches Jahr liegt hinter uns und im Bereich der Kommunikation bzw. Internet sind sehr viele Projekte in die Tat umgesetzt worden. Aber dazu komme ich später.

Zunächst einmal möchte ich nochmals auf einen absoluten Missstand hinweisen, den wir trotz mehrfacher Erinnerungen offensichtlich nicht in den Griff bekommen. Es geht um die Berichterstattung in den beiden Regionalligen. Um das noch einmal ganz klar und deutlich zu sagen, hier sind wir auf die Mithilfe der Vereine angewiesen!!!

Wir haben mit Jochen Pickert jemanden gefunden, der sich bereiterklärt hat Ihre Berichte zu bearbeiten und ins Netz zu stellen.

Eine solche Berichterstattung macht allerdings nur dann Sinn, wenn wir eine gewisse Kontinuität gewährleisten können.

Also möchte ich die Vertreter der RL-Vereine noch einmal aufrufen, sprechen Sie mit Ihren Trainern, Betreuern oder Mannschaften. Wir brauchen Ihre Hilfe!!!

Nun möchte ich wie angekündigt zu den Projekten kommen, die wir im Laufe des letzten Jahres umgesetzt haben.

Da sind in erster Linie zu nennen das SR-Ausbilder-Portal (initiiert und umgesetzt vom SRA-WHV), das Portal der WHV-Trainerschule (in Zusammenarbeit mit Rüdiger Hänel), die Online-Erfassung der LSB-Mitgliederzahlen zur Verwendung für unsere Beitragsrechnungen und zur Abgleichung mit den Passzahlen, die Regionalisierung der Turnierbörse mit direktem Zugriff über unsere Hauptseite, die Einbindung der offiziellen Mitteilungen in die Hauptseite, die Einrichtung eines WHV-Forums (Beides Wünsche der Vereine auf dem letzten VT), die Neustrukturierung der Menüleisten (incl. Neugestaltung unseres WHV-Logos), Aufbau eines bundesweit einsetzbaren Live-Ticker-Teams (in Zusammenarbeit mit dem DHB-Jugendausschuss)... nur um die Wichtigsten zu nennen.

Das wohl wichtigste Projekt im kommenden Jahr, wird wohl der „Online-Spielbericht“ sein. Damit keine Verwirrung aufkommt... das ist Zukunftsmusik und wird sicherlich erst in den nächsten Jahren zu verwirklichen sein. Erste Schritte in diese Richtung werden aber schon jetzt getätigt. So ist bereits für die in Kürze startende RL-Rückrunde ein Versuch geplant, die Stammspielerverwaltung durch den Staffelleiter online zu führen. In weiteren Schritten soll es den Vereinen ermöglicht werden, Ihre Stammspieler online zu melden und ihre Heimspieltermine eigenständig online zu stellen.

Ich möchte mich herzlich bei meinen Präsidiumskollegen, der Geschäftsstelle, Gudrun Stry und natürlich bei „Ben“ Glubrecht für die außerordentlich gute Zusammenarbeit bedanken!!!

Markus Rüsing

Vizepräsident Kommunikation